



## Incendio forestal en fundo de Loncha fue contenido gracias a trabajo coordinado de equipos de emergencia

### Description

**La alcaldesa de Alhué, Marcela Chamorro, confirmó que el siniestro fue controlado por el despliegue oportuno de bomberos, CONAF y otras instituciones de la zona.**

La alcaldesa de la comuna de Alhué, Marcela Chamorro, informó este domingo que el incendio forestal registrado en el fundo de Loncha se encuentra contenido, gracias al oportuno y coordinado trabajo de los equipos de emergencia desplegados en el lugar.

La autoridad comunal destacó especialmente la labor realizada por las cuatro compañías del Cuerpo de Bomberos de Alhué, junto al apoyo fundamental de CONAF, la Oficina de Emergencias Municipal, Carabineros de la Tenencia Villa Alhué, Minera Florida, Codelco y el respaldo de Bomberos de El Manzano, quienes colaboraron activamente en el control de la emergencia.

Chamorro valoró el compromiso y profesionalismo de cada una de las instituciones involucradas, señalando que el trabajo conjunto permitió evitar la propagación del fuego y mayores afectaciones al entorno.

Por su parte, el comandante del Cuerpo de Bomberos de Alhué, Sebastián Cantillana, junto al encargado de Emergencias Municipal, Víctor Guzmán, recalcaron la importancia del despliegue de recursos humanos y técnicos, así como la coordinación permanente entre los equipos, lo que fue clave para contener el incendio de manera efectiva.

Desde el municipio se reiteró el llamado a la comunidad a mantenerse informada por los canales oficiales y a extremar las medidas de prevención para evitar este tipo de emergencias, especialmente durante la temporada estival.

El Maipo.

Imagen: M. de Alhue

### Date Created

Enero 2026